



'Manuel Velasco es el candidato institucional del PVEM para 2024': López Casarín

MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Javier López Casarín, diputado del PVEM, habló sobre las “corcholatas” de Morena, así como de los aspirantes a la candidatura presidencial del PT y el Partido Verde.

“A nivel nacional, a partir de esta semana, el candidato a la presidencia a nivel institucional es Manuel Velasco. No había manifestado que el PVEM tuviera una propuesta, esto se confirmó en los últimos días”, externó.

El pasado 7 de junio, el legislador Manuel Velasco pidió licencia al Senado de la República para participar en la encuesta con la que Morena seleccionará al candidato presidencial de la autodenominada Cuarta Transformación.

Pese a que reconoció que el exgobernador de Chiapas es el abanderado institucional del PVEM para 2024, López Casarín dejó en claro que su “corcholata” favorita es el secretario de Relaciones Exteriores, quien en días pasados dio a conocer que presentará su renuncia a la cancillería: “Nuestro partido tiene un candidato y ese es Manuel Velasco. De manera personal, yo y otros compañeros, consideramos que Ebrard es quien puede darle continuidad a la 4T”.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/6/9/manuel-velasco-es-el-candidato-institucional-del-pvem-para-2024-lopez-casarin-595600.html>